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! ! ! !! 新华社!刘国梁转职如三级跳!

为国乒主动求变点赞" 刘国梁要在乒协

岗位证明自己!改革不是否定此前工作"

! 新浪体育!刘国梁新职权突出

行政力!着眼东京奥运会"

! 你在我的生命中!这下真成官

员了#$$这应该是针对去年奥运会上

%这个胖子官员是谁! 全场就他不懂

球&的梗而来''

! 朴觅轩!不会打球的胖子竟然

走了(

! !"#$小小鸟!为什么要这样!

我还是希望以后在球场上看到不懂球

的胖子"

! 王梓 %%%吧啦吧啦 &!这是升

官还是降职啊)

! ! ! !年初喊出再进亚冠宣言的申花，
今晚 '时的足协杯之战，至关重要。
在虹口足球场，申花将迎来老对手北
京国安，争夺足协杯八强资格。
“联赛六轮不胜了，身上的压力

的确挺大的，目前球队急需一场胜利
来缓解这种压力。”李运秋说。上一轮
申花两度落后、两度扳平，并未在联
赛中拿下重庆力帆，本赛季想要通过
联赛获得亚冠资格可能性微乎其微，
足协杯可以说是申花最后的机会。

同样，国安想要通过联赛来获得
亚冠资格，也已经很难了，足协杯也
是他们争夺亚冠入场券的最好选择。
来势汹汹的北京国安抢先发布了海
报“抢滩登陆”：在陆家嘴金融中心建
筑群的背景下，国安球员面对黄浦江

欢呼喝彩。
申花现在的问题是后防线，正如

主教练波耶特所言，连续数轮他都不
得不起用不同的后防组合，这对于球
队是一个极大的考验。不过，李建滨
今晚可以上场，对于稳固球队的后防
线至关重要。另外一个利好消息是，
阿根廷“野兽”特维斯开始复苏，上一
轮贡献了一个助攻，并险些破门得
分，比赛中的态度也非常积极，全场
奔跑，尝试融入球队。“他看我们的眼
睛更加有神了，训练中也会有一些笑
容了。”老将王赟表示。
其实，本场比赛压力最大的是波

耶特。在不少人看来，一旦申花在足协
杯上被淘汰，波耶特或将引咎辞职。

本报记者 陶邢莹

足协杯谁都想赢

国安兵临城下
申花三军用命
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! ! ! !今天，足协杯重燃战火，!(强将为 '

个晋级名额捉对厮杀。对上港来说，本轮
的对手也许相对轻松———苏州东吴只是
一支乙级队。中超豪门面对“业余”球队，是
不是“三个手指捏田螺，十拿九稳”？须知，
不能使用外援，只能全华班出战，再加上又
是单场淘汰赛，上港一点也大意不得。
苏州东吴只是一支中乙球队，严格来

说甚至算不上职业队。不过，作为一支乙
级队，苏州东吴能够打进足协杯第四轮确
实很不简单，可以称得上是足协杯最大的
黑马。他们在上一轮击败延边富德，制造
了中乙球队淘汰中超强队的冷门。对上港
而言，本轮最大的挑战是，按照足协杯赛
的规则，面对低级别球队时不能使用外
援，因此上港只能以全华班出战。
昨天上午，上港从上海乘坐大巴抵达

苏州。主帅博阿斯在出席赛前新闻发布会
时表示：“我们希望取得比赛胜利，顺利进
入足协杯的下一轮。足协杯也非常重要，因
为牵涉到明年亚冠名额的问题。”被一同带
到发布会现场的 )"#小将韦世豪则豪言：
“来了就是为赢球，休赛期后第一场比赛在广州没拿下（上
海 !比 !平富力），希望能尽快走出上一场比赛的阴影。”
两队在今年的冬训期间曾有过一场热身赛，当时阵容

不整的上港以 #比 *轻松胜出，进球的全是本土球员。
记者 关尹 *本报苏州今日电+

! ! ! !昨天下午，中国乒乓球协会突然
公布重大消息，刘国梁离任国乒总教
练岗位，转任中国乒协副主席，国乒将
不再设置总教练、主教练。消息同时还
提到了“孔令辉被赌场追债”事件，称
正在调查中。

一个不愿当官的“胖子”，从一线
岗位上下来，国球正式告别“胖球”时
代，新奥运周期步子怎么走？

何为扁平化管理"

中国乒协称，此举为推动国家队
实现“扁平化”，以提高训练备战效率
和效益。
两个月前，国乒刚完成了竞聘工

作，确定了刘国梁继续担任总教练，但
将原来男队主教练的岗位交给了原男
队主管教练秦志戬，马琳、王皓两位退
役名将进入国家队教练组。近年来国
乒的管理实行的是总教练、主教练、主
管教练的结构。这次的“扁平化”，就是
要压缩管理层级。
在国乒历史上，曾出现过“教练

组”这一概念。"***年年底时，国家队
设置了男乒教练组和女乒教练组，分
别由尹霄和李晓东担任组长。但这个
“教练组”与如今“扁平化”也有所差
异。当年的教练组组长上面，还有副总
教练陆元盛和总教练蔡振华。

现在，曾任国乒男队主教练 !"

年、国乒总教练 "年的刘国梁离任后，
谁来牵头国乒？有圈内人士猜测，未来
国家队教练组的上一层管理层级，很
可能是“备战办公室”。

其他人事怎么办"

孔令辉被调查，刘国梁离任，国乒
从此告别“双子星”时代。变动如此剧
烈，国乒后续岗位，尚有待安排。
刘国梁担任中国乒乓球协会副主

席后，他是否还继续在队内担任教练？
那些两个月前刚走马上任的国家队教
练员，聘期才刚开始，接下来怎么办？
秦志戬的男队主教练一职，将改成什
么样的头衔？本报记者昨天从中国乒
协得到的相关答复是，一切都还没有
定，还要等待后续。
值得一提的是，此次国家乒乓球

队的管理变动事前密不透风。本报记
者昨天联络国家队教练和乒羽中心官
员，均表示对此并不知情。
之前国家体操队、射击队和羽毛

球队都实行了类似的管理架构变化，
可见“扁平管理”是国家体育总局目前

运动队管理的主推模式。但国乒同这
几支队伍的情况有所不同，国乒向来
是金牌之师、常胜将军。更何况，新的
聘任周期才刚刚开始。

新周期如何备战"

里约奥运会的再度成功以及市场
化的推动，刘国梁和国乒大热。刚刚结
束的杜塞尔多夫世乒赛上，国乒也载
誉归来。对于成功后是否会当官，刘国
梁曾这么说，“我不喜欢当官，我也不
喜欢从政。”

因此，在刘国梁那条“新周期、新
班子、再创国胖新王朝”的微博下面，
仍然有很多网友在刘国梁离任后留
言祝福，也有不少人表示伤心。谁都
不知道刘国梁的真实想法，但显而
易见的是，不少网友对他的离任非
常不舍。
值得一提的是，国际乒联巡回赛

成都公开赛今天开幕，国乒教练组究
竟以什么样的形式亮相？"*"*年东京
奥运会，国乒的金牌之路如何期待？

本报记者 陶邢莹

国球告别“胖球”时代
!!!刘国梁离任引发三大问号
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#各方评论$

! ! ! ! %这个不懂球的胖子是

谁)&里约奥运会!%无聊&的中

国乒乓火了!亮了, 这只是众

多流传甚广的段子之一"

说国乒无聊!是指其攻无

不克的战绩" 而这些年!张继

科-刘胖子们的出现!却让这

项无聊的运动焕发了新颜!招

徕了大批迷弟迷妹, 接地气!

才能有人气,

这个胖子!便是中国乒乓

队总教练刘国梁, 而今天!该

称他前总教练了,刘国梁开始

了后现代生活! 当副主席去

了,

从优秀运动员!到优秀教

练员!一条顺畅优越的人生轨

迹,但这!还不是终点,李永波

等这些体坛%大佬&不也是沿

着此道! 最终来到了各个协

会, 当副主席!当什么样的副

主席!将是刘胖子的下一程计

议, 向来足智多谋的他!若是

能继续发挥自己的聪明才智!

为中国乒乓的形象发展-推广

作进一步谋划! 对上对下!对

刘国梁自己!都是美事一桩,

好了!%不懂球的胖子&要

去乒协上班了, 瞅瞅!他能整

出些什么大事) 华心怡

“胖子”的后现代生活

" 波耶特压力之下无惧色 图 !"#$%&"

" 国安代理主帅谢峰*左+与马季奇密谋破敌

良策 图 !"'$%&"

新民图表 制图 叶聆


